



1945.

Als Folge des verbrecherischen Hitlerkrieges bot die Schamottefertigung des heutigen VEB Elektrokohle Berlin ein trostloses Bild. Ähnlich sah es auch, in den anderen Hallen aus. Als erste begann die Siliciumfabrik mit der Produktion, später nach und nach die anderen Abteilungen.



Brigade „Rudolf Breitscheid“. Alle Brigademitglieder nehmen an der Neuerungsbewegung teil. Der Nutzen der von ihnen von 1963 bis Anfang 1965 eingereichten Verbesserungsvorschläge beträgt 135 743 MDN. Auf ihre Initiative wurden sozialistische Arbeitsgemeinschaften mit Wissenschaftlern und Ingenieuren gebildet. Am Tag des Chemiarbeiters 1963 erhielt die Brigade für ihre hervorragenden Leistungen den Titel „Kollektiv der sozialistischen Arbeit“. Jetzt soll sie erneut mit diesem Titel geehrt werden.



Dem sowjetischen Generaldirektor Osipow zu verdanken. Als er am 31. Dezember 1945 zum deutschen Direktor, Genossen Henrich Touren, unter Leitung des sowjetischen Ingenieurs herangewachsen. Der Aktivist gehörte zu den ersten Persönlichkeiten* in der DDR. Er erhielt im Jahr 1950 mit dem ehrenvollen Titel „Held der Arbeit“.

20%

Wie im VEB Elektrokohle Berlin und anderen Betrieben der DDR ist die Produktion stetig gestiegen. Neuzweige entstanden. Bei allen Leistungen hatten wir stets die Partei an unserer Seite. Der gegenseitige Beistand und die Zusammenarbeit der DDR und der UdSSR erleichtern die gemeinsame Arbeit der ersten Arbeiter der DDR. Der Staat trägt gewährt uns beim Aufbau des Sozialismus Sicherheit und Wohlstand und fördert die Wohlfahrt.